
Es wird darauf hingewiesen, dass der zum Thema “Mögliche Erhöhung der Aufnahmekapazität 
der Fachgymnasien in Neumünster” (vgl. Vorlage 0159/2003/DS, TOP 6 der Sitzung am 
04.12.2003) gestellte Antrag in der Beschlusskontrolle nicht aufgeführt ist. 
 
Frau Bartelheimer stellt die aktuelle Situation an den Schulen dar (vgl. Anlage 1). Herr Humpe-
Waßmuth teilt mit, dass nach der Sommerpause ein Gespräch mit den betreffenden 
Schulleitungen stattfinden wird. Über das Ergebnis dieses Gespräches wird der Ausschuss 
entsprechend informiert werden. 


